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市委书记张利在全市教育高质量发展大会上发出了教育高质量发展“九问”，在全市上下引发了强烈反响。会后，市教体系统
广大干部职工深入学习贯彻教育高质量发展大会精神，广泛开展大走访、大调研、大讨论，围绕“九问”做好答题，努力实现高邮教育
高质量发展——

勠力同心答好“九问” 办好人民满意教育
（详见3版）

“大暑”来临，市太
阳雨志愿者协会大剧
院驿站的“爱心补给
站”再次启用，免费向
环卫工人、交警、快递
员、外卖小哥等室外工
作者发放饮用水，为烈
日下的劳动者送去一
丝清凉。

李晓莉 杨晓莉
摄影报道
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办
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本报讯（通讯员 仇海贵 记者 东方）日前，第五批国
家级专精特新“小巨人”企业名单出炉，我市江苏凯能机
械设备有限公司、扬州戴卡轮毂制造有限公司和江苏赛
德电气有限公司上榜。截至目前，我市已有12家国家级
专精特新“小巨人”企业。

专精特新企业是专注于细分市场、聚焦主业、创新能
力强、成长性好的专业化、精细化、特色化及创新水平高
的企业。专精特新“小巨人”企业是专精特新企业中的佼
佼者，掌握关键核心技术、产品市场占有率高、质量效益
优，对于产业链供应链稳定具有不可或缺的作用。

近年来，我市锚定“专精特新”发展，建立了“金字
塔形”的梯队培育体系，通过培训辅导、精准服务、政策
引导，培育一批“专精特新”企业，开展一系列有创新
性、针对性和实效性的服务活动，推动更多专精特新

“好苗子”强素质、增能力、提水平，早日成长为“小巨
人”企业、制造业单项冠军企业，为我市经济高质量发
展注入新动力。

3企业晋级国家级专精特新“小巨人”

本报讯（记者 居佳佳）22日上午，我市举行
《高邮集邮史》出版发行仪式。副市长周启泉出席
发行仪式。

高邮邮文化积淀深厚，集邮文化异彩纷呈，
先后创成“中国集邮之乡”“集邮先进文化城市”，
在邮集创作和集邮展览方面取得丰硕成果。 此
次出版的《高邮集邮史》将高邮集邮历史客观真实
地记录下来，全书分八个章节，共21.8万字、290
页，178张插图和照片，全彩印刷，由江苏凤凰文
艺出版社出版发行。江苏省集邮协会副会长、文
献集邮研究会会长葛建亚为该书作序。

《高邮集邮史》一书 以高邮邮驿和邮政开篇，
简述高邮“邮”的历史，通过图文并茂的形式讲述
高邮集邮组织的建立和活动开展情况，高邮集邮
展览及邮集获奖情况，含高邮文化元素的邮票、邮
戳和邮政用品以及高邮的集邮文献情况，全面回
顾了在高邮举办的历届中国邮文化节盛况，展现
了高邮集邮事业蓬勃发展的面貌，体现了高邮集
邮文化的深厚底蕴。该书还列出了1982年至
2022年高邮集邮大事记，附录还介绍了高邮邮文
化场馆以及邮驿诗文选辑等。

《高邮集邮史》出版发行

本报讯（通讯员 丁佐春 记者 东方）近日，农业农村部公布的
2022年国家畜禽核心育种场遴选核验结果显示，我市扬州五亭食
品集团天歌鹅业有限公司扬州鹅育种场成为全国唯一一个国家级
肉鹅核心育种场。

据悉，扬州五亭食品集团天歌鹅业有限公司扬州鹅育种中
心现有家系鹅舍、种鹅舍、青年鹅舍、试验鹅舍等共73幢，常年
存栏种鹅2.8万只，有年生产能力2000吨饲料厂和孵化能力200
万只孵化厂各一座，每年向省内外提供扬州鹅种雏鹅和商品雏
鹅在120万只以上。现有扬州鹅A、B、C三个品系家系203个，
装备有产蛋智能记录系统。

扬州鹅是地方培育新品种，是地方特色水禽代表，国家级核
心育种场的公布有利于解决优质种群保护和开发利用经费不
足、技术支持不及时等问题，保障全市水禽生产核心种源质量，
持续提高种畜禽生产水平和养殖效益，对满足群众多元化畜禽
产品消费需求具有重要意义。

国家级肉鹅核心育种场落户高邮
全国唯一

今日总值班 俞一军 值班编委 郭玉梅
责 编 郭兴荣 版 式 张增强

本报讯（通讯员 赵永洁 记者 东方）近日，
我市召开社区矫正委员会第二次全体会议。市委
常委、政法委书记王怀忠，副市长、市公安局局长
张继东参加会议。

会上，王怀忠对近年来全市社区矫正工作取得
的成绩给予充分肯定。他要求，要提高站位、强化认
知，充分认识做好新时代社区矫正工作的重大意义；
要健全机制、完善体系，统筹推进《社区矫正法》各项
制度规范贯彻落实；要严格执法、管服结合，夯实高
质量发展工作基础；要深化创建、久久为功，整体提
升社区矫正工作质效。他强调，要深入贯彻政法工
作现代化要求，注重“智慧矫正”建设，铺设社区矫正
信息化“高速公路”，突出信息化监管核查，确保全市
特殊人群管控工作秩序持续安全稳定。

会议听取了近一年来全市社区矫正工作开展
情况，并解读了社区矫正工作流程及各成员单位
责任分工；市公安局、检察院、法院分管负责人分
别作交流发言。

社区矫正委员会第二次全体会议召开

本报讯（通讯员 王磊 记者 杨晓莉）近日，由
常熟市人大常委会主任王建国率队的考察组一行
来邮，考察交流人大监督工作和代表工作。我市
人大常委会主任张秋红陪同考察。

考察组一行先后深入我市波司登制衣、中环
艾能、中环半导体、车逻镇人大代表之家等处参观
考察。车逻镇人大代表之家按照“八有”标准打
造，实现了硬件现代化、软件规范化、活动实效化
的目标，通过代表之家开展选民接待、代表主题活
动、统一见面日等活动，倾听民声、收集民愿，实现

“民有所呼、我有所应”。今年以来，城南新区（车
逻镇）三级人大代表通过走访、电话（微信）、固定
接待日等形式接待联系选民96人次，收集选民意
见42件，已在镇、村（社区）解决或解释到位的问
题数37件，作为镇人代会建议5件。

考察期间，考察组一行与我市人大就人大监
督工作机制、强化代表履职服务、提升代表工作质
效等经验做法进行了交流探讨。考察组表示，高
邮人大监督工作和代表工作有很多好的做法，取
得的成绩突出，此次来邮考察学习感触颇深、受益
良多，回去后将认真学习借鉴我市人大工作的好
经验、好做法，并运用到今后的人大工作中去。

张秋红对常熟市人大来邮考察交流表示欢
迎。她希望，两地以此次学习交流为契机，进一步加
深两地人大的沟通联系，互相学习借鉴，拓展合作空
间，共同推动两地新时代基层人大工作再上新台阶。

市人大常委会副主任潘建奇参加考察活动。

常熟市人大来邮考察

本报讯（记者 孔令玲）24日下午，市
委书记、市委审计委员会主任张利主持召
开市委审计委员会第七次会议，深入学习
习近平总书记给南京审计大学审计专业硕
士国际班留学生重要回信精神，认真落实
扬州关于审计工作的部署要求，听取并审
议相关工作。他强调，要提高政治站位，聚
焦中心大局，不断提升审计工作能力水平，
以高质量审计护航高质量发展。市委副书
记、市长、市委审计委员会副主任田醒民，
市委副书记、市委审计委员会副主任郑志
明参加会议。

张利充分肯定了全市审计工作取得的
实绩，并就进一步做好全市审计工作提出
明确要求。他强调，今年是审计机关成立
40周年，要始终坚持审计机关首先是政治

机关的根本定位，提高政治站位，校准审计
方向，深入学习贯彻习近平总书记在二十
届中央审计委员会第一次会议上的重要讲
话精神，不断强化审计的政治属性和政治
功能，始终聚焦全市中心大局，更加突出对
重点领域、重点部门、重点资金开展监督，
查真相、报实情。要注重常态长效，深化审
计监督，进一步强化“巡纪审”联动，动真碰
硬推动问题整改到位、责任追究到位，做好
做足审计“后半篇”文章，强化审计效果，体
现审计权威。要建立完善工作机制，提升
审计质效，健全责任追究机制，避免问题重
复出现，确保机制科学合理，坚决执行到
位，严肃追责。要加强审计队伍建设，补充
审计专业力量，强化审计专业性，不断提高
审计人员专业素质和业务水平，以高质量

审计护航高质量发展。
田醒民要求，要推进问题整改，立足于

解决问题，梳理各部位突出问题，下发问题
提示单，限定整改时间，对屡犯问题严肃问
责，建立问题解决机制，形成问题整改闭
环。要严格执行预算，加强预算编制培训，
上门指导精准对接，努力做到“无预算、不
支出”。要强化结果运用，对问题整改举一
反三，开展整改问题“回头看”，形成工作机
制，推动常态长效，强化审计问题移交，开
展经验交流学习，提升工作质效。

会议讨论了我市《关于进一步加强内
部审计工作的指导意见》；审议了《关于
2022年度市级预算执行和其他财政收支
情况的审计工作报告》。

市领导许辉、李深红、李杰参加会议。

张利主持召开市委审计委员会第七次会议时强调——

以高质量审计护航高质量发展


